

Ergänzung zur Umsetzung der Teststrategie an der Friedrich Heuß Gemeinschaftsschule Haßmersheim gültig ab dem 13.09.2021

Personal

Das an der Schule beschäftigte Personal ist verpflichtet, sich täglich zu testen, sofern nicht geimpft oder genesen. Über das Ergebnis muss die Schulleitung informiert werden.

GrundschülerInnen

An der Grundschule werden die Testungen als Eigenanwendung an die Personensorgeberechtigten verteilt. Die Testungen der Grundschülerinnen und Grundschüler erfolgen nicht an der Schule. Die Grundschüler sollen jeweils montags und donnerstags in der Schulwoche getestet werden.

Ab dem 27.09.2021 werden Schülerinnen und Schüler 3x pro Schulwoche getestet. Testtage sind dann Montag, Mittwoch und Freitag.

SekundarschülerInnen

Die Testungen der SekundarschülerInnen finden jeweils montags und donnerstags in der ersten Stunde im Klassenverband, im Klassenzimmer, gemeinschaftlich unter Anleitung der Klassen-oder Co-Klassenlehrkraft statt.

Ab dem 27.09.2021 werden Schülerinnen und Schüler 3x pro Schulwoche getestet. Testtage sind dann Montag, Mittwoch und Freitag.